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ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ              ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、 

  イマジン ロータリー                        千葉から世界を変えていこう！ 

製作◇広報・会報委員会 山本肇 五十嵐亘 大岩將道 須永清彦◇ 

 

 

本日のプログラム 

「クラブ研修・情報委員会 

“新年度に向けて”」 

高橋宏資国際奉仕委員長 

宮内秀章クラブ研修・情報委員長 

前回例会報告（７月２０日） 

点 鐘： 髙瀬幸雄会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

ビジター紹介： 

東京武蔵国分寺ＲＣ  金澤 昇様 

会長挨拶 
本日はお客様に東京武蔵国分寺 RC の金澤昇様が

遠路銚子までお見えになっております。ごゆっくり

お過ごしください。そして、本日卓話を予定してい

ました（有）銚子海洋研究所 代表取締役 宮内幸雄

様が体調不良により欠席で、急遽、寺内会員から卓

話を頂くことになりました。寺内会員宜しくお願い

申し上げます。 

先週から始まりましたゴルフの全英オープンや

米国のオレゴン州で開催されている世界陸上大会

をテレビで見ている限りマスクを着用している人

は誰も見当たりませんでした。但し、世界陸上大会

では日本人コーチと思われる人たちだけはマスク

を着用しており、さすが日本と思った次第です。日

本ではオミクロン株から変異したウイルスによる

感染が拡大しており、1日の感染者が全国で１０万

人を超えたと報じられています。この銚子地区にお

いても１日当たり６０名を超える感染者が出た日

があると報じられています。日本政府は、重症化に

至る感染者が少ないことを踏まえまん延防止や緊

急事態宣言を発出しない方向にあるようです。ＷＩ

ＴＨコロナの時代に突入した感があります。ウイル

スは他の生物の力を借りなければ自分の複製を作

ることができません。感染防止のためにはその選択

肢を無くすことが予防です。 

以前から注意喚起されている三密の回避（密集、密

接、密閉）とマスク着用、黙食、手指消毒の徹底を

行うことで感染から回避ができるものと考えてい

ます。しかし、銚子地区の感染状況等勘案しながら、

会員皆様や理事会等でも協議しながら今後のクラ

ブ運営を考えていきたいと思っています。 

ところで皆様、新島襄の名前をご存じだと思いま

すが、その人物は１８７５年（明治７年）に同志社

大学の前身である同志社英学校を創立した方です。

興味があり、調べてみますとロータリーの創始者ポ

ールハリスは１８６８年から１９４７年間を生き

７８歳で死去しています。一方新島襄１８４３年か

ら１８９０年間を生き４６歳で死去しています。こ

の時ポールハリスは２２歳です。新島襄の方が２５

歳早く生まれていますが、ポールハリスは２３歳か

ら５年間外遊し、新島襄は２１歳の時に米国に密出

国をし、その後岩倉具視使節団で欧米を視察してい

ます。両者とも日本の明治時代にあたる時期の若い

ころに世界を見聞し自身が信じる道を究めた人物

であると思います。新島襄は聖書の言葉「受けるよ

り与える方が幸いである」を愛唱していたようです。

この言葉はロータリアンにも共通する言葉です。彼

は智育に偏ることなく「一国の良心」たる人物を育

成したいと考え同志社大学のキャンパスの正面に

建学の精神を伝える「良心碑」があり療養先から一

学生に送った手紙の一節で自筆を拡大したものが

刻まれているようです。 

その碑にはこのような文章が書かれています 

「良心が全身に充満した青年が現れることを望ん

でやまない」と、良心は英語で conscienceと言い、

con は共に、science は科学＝ラテン語の知識から

来ているようです。言い換えれば対話する心を大事

にすることと言えるようです。 

良心についてはさまざまに議論されてきたようで

すが、キリスト教では「唯一の神を知り、その神を

愛する心」が良心と言い、「広辞苑」では「何が善

であり、何が悪であるかを知らせ、善を命じ、悪を
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斥ける個人の道徳意識」と定義しています。 

罪を犯した人がたいていは後悔をするようです。こ

れを良心の呵責と言われているようです。 

自らの意思で罪を犯しておきながら、なぜ後悔する

のか、それは自分の中の心がそうさせると言われて

います。そしてその心を「崇高なものと」捉え、そ

れとの対話を通じて物事を判断し決定する心こそ

私たちが求める良心と考えていると、同志社総長を

務めた大谷實氏が言っています。ロータリーも奉仕

の理想を掲げています。相通じる精神を感じます。

そして、大谷實氏は次のように話を続けています。 

「崇高なもの」との対話から思いやりや配慮が生ま

れると考えられるそうです。新島襄が大切にした言

葉に「人一人は大切なり」の境地に至り「個人の尊

重」ほど大切なことはないと言っています。これも

ロータリーの個を大事にすることと相通じる部分

ではないでしょうか。 

「人の目」ではなく「崇高なものの目」を意識しな

がら勇気をもって行動できる人物を育てようと奮

闘した人物それが新島襄と言われています。 

大谷實氏はこのようにも言っています。国家はどう

すれば個人が幸せに生きられるかを考えるべきで、

そして一人ひとりが「一国の良心」たる自覚を持っ

て行動してくれれば、今の日本にある不平等をなく

し個人の幸福を追求する権利を相互に守れる社会

を実現することも決して不可能でないと言ってい

ます。また、その精神を持ち優れた国際感覚を備え、

この世のしがらみに束縛されず行動できる人物な

ら、どれほど混乱した社会であっても方向を見失う

ことがありません。そのような人物を一人でも多く

輩出できるよう、名目だけではなく園児、児童、生

徒、学生の血となり肉となる教育を実施しなければ

ならないとも言っています。このような感覚を持っ

た人物が多く排出され今の社会を凌駕する明るく

楽しくそして人に優しい社会が実現できるように

したいものです。 

ポールハリスはロータリーを通し奉仕の社会の実

現に死力しました。新島襄は一国の良心たる人格を

持つ多くの人材を求めた人でした。私たちロータリ

アンもポールハリスや新島襄と同じ考えを持ち行

動していくことが地域のためそして世界のための

貢献に繋がるとの思いを強くしたことをお伝えし

会長挨拶と致します。 

7/20 臨時理事会報告 
１）7月 20日例会卓話者変更の件･･･承認 

幹事報告 
【週報拝受】小見川ＲＣ   

1. 米山記念奨学会 梶原ガバナー年度のお礼 

2. ロータリー財団セミナー開催ご案内 

3. 奉仕プロジェクトセミナーご案内 

4. 2022-23年度地区大会のご案内 

5. 第 2ゾーン公式推薦書式について 

…ガバナー事務所 

6. ハイライトよねやま 268 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

7. 年間スケジュール 

…千葉科学大学ローターアクトクラブ 

会員の記念日  

創業記念日 飯島 良春会員(7月 15日) 

鈴木 達也会員(7月 19日) 

ニコニコＢＯＸ  

✧東京武蔵国分寺ＲＣ 金澤 昇様 

髙瀬幸雄様 第 66 代会長就任おめでとうござい

ます。コロナ禍の 7波が来ている最中のメイキャ

ップご迷惑かと躊躇しております。会長就任のお

祝いに参加したくて、参上しました。今日は、私

共のバナーを持参しましたので、バナー交換をさ

せてください。 

 

 

 

 

 

 

 

✧大ニコニコ 猿田正城会員 

出席 25 年 100%の表彰ありがとうございました。 

✧髙瀬幸雄会長 

東京武蔵国分寺 RC 金澤様ようこそ銚子へ。あり

がとうございます。又、寺内会員急な卓話をお願

いしました。宜しくお願い申し上げます。 

✧淵岡彰介幹事 

6/22 開催の銚子・銚子東両クラブ新旧正副会長

幹事会の懇親会（会費制）でおつりが出ました。

銚子クラブ分を参加の皆様を代表してニコニコ

にささげます。 

✧東川祐太郎会員 

先日の親睦会、ありがとうございました。 

卓  話  

「コロナ 私の場合」  寺内 忠正会員 
今年の３/12に、オミクロン株と思われるコロ

ナ感染となり、その時に経験した事をお話ししま

す。結論から言いますと、倦怠感は大分あったも

のの、熱も出ず、軽症で済みました。途中、リン

パ腺→扁桃腺と腫れましたが 

3月 10日 22：00頃 帰宅  
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3月 11日 東京出張  

3月 12日  朝ホテルで調子悪かった為、もしか

してと思い鎮痛消炎剤飲んで、当日予定すべてキ

ャンセル。14：00頃，銚子着、車で持っていた 

抗原検査キットで陽性反応。そのまま島田病院発

熱外来へ抗原検査陽性 感染確定。PCRなし、酸

素飽和度 94％SpO2 そのまま家に帰ると家族が

濃厚接触者になる恐れがある為、車中泊 

3月 13日 9：30頃保健所から連絡。電話に出た

のが知り合いだった為か、話が早く、状況を説明

し、５０才以上と酸素飽和度 94だった為、14:00

位にパルスオキシメーターが保健所から届き、保

健所に報告 97。ホテル療養決定。酸素飽和度が低

いのと５０歳以上ではホテル療養ではなく入院

だそうだ。 

18:00位に県の対策室から 14日 14:00～15:00に

成田のゲートウェイホテルに入所指示がありま

した。工場長に連絡、PCと抗原検査キットを外に

出しといてと連絡、取りに行きました。 

準備は家族に必要そうなもの出しといてもらっ

て準備。自宅横で車中泊なのでトイレは部屋から

出ないよう連絡してアルコールしながら家で。 

発症する前からは誰にも接触してないので濃厚

接触者なし。 

3月 14日 12:00頃ホテルへ出発コール、到着時

に到着コール 14:00頃入所 

私は熱もなく軽症だった為、自分で車運転して 

いきましたが、自分で行けない人は保健所職員 

が送って行ってくれるそうです。出所後のお迎 

えは無いそうで自力だそうです。  

入所すると、朝夕の検温、酸素濃度計の測定、症

状のチェックがあり、それを毎朝係の医師からホ

テルの電話で連絡くるので、報告、症状の対応で

薬を頼んだりします。ちなみに薬はその日の夕

食時に部屋の番号が書かれてますので、弁当と

一緒に持っていきます。私は２回ほど咳と抗生

物質お願いしました。医師は交替で２４時間体

制だそうです。たまたま旭中央病院に勤務して

いた先生でちょっとお話しした時に聞きました。 

入所時に持って行ったものです。 

持って行ったもの  

着替え・パソコン（仕事道具）・体温計・抗原検

査キット（自分で実験用）・酸素缶（当時呼吸が

苦しくなると聞いていたので、車中泊時に一応

買っといた）・バスタオル、タオル（ホテルでは

各１枚のみ支給）・本 ３冊・簡易加湿器・充電

器・コーヒー３本（もっともってけばよかった）・

コーラ ２本・水 ５本・ゼリー ２個・カップ

麺２個・お菓子いっぱい 

持っていけばよかったと思ったもの。 

・うがい薬（喉は痛かった）・入浴剤（気分転換

になりそう） 

・入所１日目はリスケで忙殺され 

・滞在中は熱こそなかったが、倦怠感とあれもこれ

もで（焦

り？）で

結 局 仕

事 に な

ら な か

った。 

・倦怠感

は寝ていればかなり楽だったし。本読むなら仕事

と思ってたので本は全然読まなかった。テレビと

youtubeとネトフリ 

・ワクチンのおかげ？軽症だったからとも普通の

風邪とかインフルとはやはり違く、熱がないのに

気が付いたらリンパが腫れていたり、経験上でも、

理由がわからず症状が出たのでやはりコロナは

違うなと感じた。 

・弁当の容器などゴミは部屋から出ていい時間に

袋にまとめてエレベータ前の感染性廃棄物の黒

い箱に入れる。 

・入所者は同フロアに最初 12人くらい（弁当の数

でわかった）出るときは３人くらいだった。多分

フロアごとで管理しているのだと思った。（夜、

上のフロアの電気が増えていったから） 

・弁当を取りに行くときは会釈程度、男女年齢は

様々、子供は見えなかったが声が聞こえたので親

子で入っている人もいるみたいでした。 

・出所時に枕カバー・上下シーツ・タオル・バスマ

ットは感染性廃棄物として全部処分 

・弁当は３食出て、途中薬も頼んだがすべて無料。

（費用はいくらくらいになるんだろう？？？） 

感染症法は、感染症の感染力や症状の重さによ

って「１～５類」「新型インフルエンザ等」に分類。 

新型コロナは、結核や重症急性呼吸器症候群（ＳＡ 

ＲＳ）などの「２類」に相当する位置付け。５類に 

なれば、保健所の入院調整などはなくなり、就業制 

限による社会活動の影響も軽減されますが、実際
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にかかって家族や会社に迷惑かけないようにす

るとなると、インフルエンザのような治療薬が早

く出来てほしいと願うばかりでした。 

2021-22年度 １００％出席表彰  

年間平均出席率８４．６２％ 

累積２５年表彰  

 

 

 

 

 

 

 

猿田正城会員  大岩將道会員 

 

累積１０年表彰  

 

 

 

 

 

 

 

髙瀬幸雄会長 

 

年間１００％達成！！ 

石毛会員・泉会員・金島会員・上総会員 

松本会員・宮内(秀)会員・宮内(龍)会員 

櫻井会員・島田会員・須永会員・高橋会員 

田中会員・寺内会員    （以上 13名） 

 

委員会報告 

金島弘地域・環境保全委員長 

駅前花壇用ジョーロ、穴が空いていましたので

新しく購入して置きま

した。朝の水やりの御

協力宜しくお願い致し

ます。 

 

【出席報告】  
会員総数 ３７名  出席計算 ３３名  

出  席 ２３名  欠  席 １０名  

出 席 率 ６９．７０％ 

欠席者：五十嵐君・石毛君・上総君・宮内(秀)君

村田君・佐藤君・田中君・山本君 

鈴木君・高橋宏明君 

 

【Ｍ Ｕ】  

7/19薄暮時街頭監視は荒天候の為、中止 

 

【ニコニコ】 

 

 

 

【私の一言】       山本 肇会員 
「ふるさとの味」と言われるとどんな味を思い出

しますか？数年前、とある国語辞典の改定に伴い、

この言葉の解釈は改定されたそうです。 

（改定前）「幼時、母親が作ってくれた何でもない

料理の味」→（改定後）「幼時に家庭で食べた何で

もない料理の味」･･･確かに「ふるさとの味」は、

母親の料理に限ったことではないですね。 

私自身は「ふるさとの味」と聞くと、北海道室蘭

市生まれということで「ジンギスカン」と「やきと

り」でしょうか。「ジンギスカン」はお正月、お花

見、運動会等々、イベントがあれば年中食べる道民

のソールフード。「やきとり」は鶏肉ではなく豚肉、

長ネギではなく玉ねぎの串焼きです。ヤキトンです

ね･･･ 

「ふるさとの味」の解釈改定の話題から、改めてそ

んなことを考えたことを思い出しました。 

 

ニコニコ BOX ￥26,000 計 ￥ 117,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥  2,295 

米山 BOX ￥ 2,060 計 ￥  4,670 

希望の風 ￥ ― 計 ￥ 26,500 

次週（８月３日）プログラム 

「新入会員卓話」 東川 祐太郎会員 

お弁当：桔梗屋（幕の内） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


